



**STÄHELIN PARTNER
ARCHITECTES SA**

**RÉNOVATION DE LA CHAPELLE LES
URSULINES, DELÉMONT (JU)**





RÉNOVATION DE LA CHAPELLE LES URSULINES, DELÉMONT (JU)

En 1696, la ville de Delémont commande un hôpital, mais, lors de sa finition en 1699, il sera utilisé par les Soeurs Ursulines qui s'occupent alors de l'éducation de jeunes filles. Orphelinat, puis caserne militaire française, le bâtiment ne sera utilisé comme hôpital que 150 ans après sa construction. Il sera transformé en collège puis en bibliothèque des jeunes. Trois siècles après la construction, cette rénovation permet à ce bâtiment historique d'abriter à nouveau les soeurs Ursulines. La chapelle a été rénovée afin de servir de lieu de prière et d'office pour les soeurs et la résidence La Promenade

Photos © 2011 Thomas Jantscher



STÄH ELIN PART NER	RUE DE LA JEUNESSE 2 CH-2800 DELÉMONT T +41 32 421 96 60	MAÎTRE D'OUVRAGE HÔPITAL DU JURA
	COURGENAY 55 CH-2900 PORRENTROY +41 32 467 17 01	EXÉCUTION 2011
		COÛTS 0.85 MIO
INFO@STAEHELINPARTNER.COM STAEHELINPARTNER.COM		LIEU DELÉMONT